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-ÉÓÅ ÅÎ ÃÏÎÔÅØÔÅ 

Le présent document constitue le rapport ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞ ŘŜ ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜǎ Řǳ 

parc industriel du Haut-Saguenay 2015-2016. On y ǇǊŞǎŜƴǘŜ ŘΩŀōƻǊŘ ŎŜ ǉǳΩŜǎǘ ƭΩ!9tLI{, 

ses objets et objectifs, puis on y résume les principales ŀŎǘƛǾƛǘŞǎ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ. 

 

(ÉÓÔÏÒÉÑÕÅ ÅÔ ÍÉÓÓÉÏÎ ÄÅ Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ 

/ΩŜǎǘ Ŝƴ мфум ǉǳŜ ƭŜǎ ƎŜƴǎ ŘΩŀŦŦŀƛǊŜǎ Řǳ ǇŀǊŎ ƛƴŘǳǎǘǊƛŜƭ ǎŜ ƳƻōƛƭƛǎŜƴǘ ŀŦƛƴ ŘŜ ŎǊŞŜǊ 

ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŜƴǘǊŜǇǊƛses du parc industriel du Haut-Saguenay, créée pour défendre 

les intérêts des usagers du parc, favoriser les échanges entre les occupants et maintenir 

un climat et un environnement 

harmonieux. EncƻǊŜ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ 

ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŞǇƭƻƛŜ ǎŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ 

à offrir à ses membres un 

support et des services adaptés à 

leurs besoins, appuyée par un 

plan de réseautage efficace et 

une gouvernance dynamique. 

/ΩŜǎǘ ŘŜǇǳƛǎ Ǉƭǳǎ ŘŜ ор ŀƴǎ ǉǳŜ 

ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜ ŀǾŜŎ Ŝǘ 

Řŀƴǎ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ŘŜ ǎŜǎ ƳŜƳōǊŜǎΦ 

&ÏÎÃÔÉÏÎÎÅÍÅÎÔ ÄÅ Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ 

[Ω!ssociation des entreprises du parc industriel du Haut-Saguenay est un OSBL géré par 

ǳƴ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ ŎƻƴǎǘƛǘǳŞ ŘŜ 11 administrateurs bénévoles qui se réunit 

environ une (1) fois par mois et qui est appuyé par la directrice. Ensembles, ils 

contribuent à la réalisation des projets et/ou activités dans le respect de la mission et de 

ƭΩŀǘǘŜƛƴǘŜ ŘŜǎ ƻōƧŜŎǘƛŦǎ ŘŜ ƭΩAEPIHS. Les 3 principaux comités en place sont formés afin 

de dynamiser le milieu, de favoriser les échanges et accroître le rayonnement des 

entreprises et du parc industriel.  [ŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ Ŝǎǘ ŀǎǎǳǊŞe par une 

ǊŜǎǎƻǳǊŎŜΣ ǎƻƛǘ ƭŀ ŘƛǊŜŎǘǊƛŎŜ ǎƻǳǎ ƭŀ ǎǳǇŜǊǾƛǎƛƻƴ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴistration. La directrice 

ǾŜƛƭƭŜ ŀǳ ōƻƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩAssociation, gère les ressources matérielles et 

financières et coordonne les activités de visibilité et de communication. 
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#ÏÎÓÅÉÌ ÄȭÁÄÍÉÎÉÓÔÒÁÔÉÏÎ 

 

 
 
 

Membres  ÄÕ ÃÏÎÓÅÉÌ ÄȭÁÄÍÉÎÉÓÔÒÁÔÉÏÎ 2015 

Alexandre Harvey , président  Gestion Immobilière Harvey 

Sylvain Morin , 1er vice-président  Usinage SM 

Jean-Luc Plourde, 2e vice-président  Divisions MS 

Martin Lavoie, administrateur  Méthodex 

Manon Belley, administratrice  Soudogaz 

Stéphane Fortin, administrateur  CADUS 

Marc Bélanger, administrateur  Guillevin International 

Natalie Gauthier, administratrice  Dessins Stamec 

Frédérick Fortin , administrateur  Brode Promo 

Louise Malaison  administr atr ice Société Transport du Saguenay 
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,ÅÓ ÃÏÍÉÔÅǲÓ 

 

Membres du comité enseignes 

Sylvain Morin  Vice-président 

Natalie Gauthier  Administratrice  

Marc Bélanger  Administrateur  

 

 

Membres du comité embellissement  

Manon Belley  Administratrice 

Natalie Gauthier  Administratrice 

Marc Bélanger  Administrateur 

 

 

Membres du comité Golf 

Manon Belley  Administratrice 

Natalie Gauthier  Administratrice 

Martin Lavoie  Administrateur 

Frédérick Fortin  Administrateur 

 

  



  wŀǇǇƻǊǘ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞ !9tLI{ нлмр-2016 

 

6 

2ÅǲÔÒÏÓÐÅÃÔÉÖÅ ÄÅ ÌȭÁÎÎÅǲÅ ςπρυ-ςπρφ 

Services aux membres  

 

,Å ÍÅÍÂÅÒÓÈÉÐ ÄÅ Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ constitue un enjeu important et figure dans les 

priorités de notre planification annuelle. Le parc industriel représente un potentiel 

de 175 entreprises sur notre 

ÔÅÒÒÉÔÏÉÒÅ ÅÔ ωσ ÄȭÅÎÔÒÅ ÅÌÌÅÓ ÆÏÎÔ 

partie de notre Association. 

,ȭÏÂÊÅÃÔÉÆ poursuivi par 

Ìȭ!ssociation est ÄȭÁÕÇÍÅÎÔÅÒ son 

membership pour atteindre 150 

membres ÃÅÃÉ ÁÆÉÎ ÄȭÁÕÇÍÅÎÔÅÒ ÌÅÓ 

bénéfices et les retombées globales 

pour nos membres. 

 

Avantages commerciaux 

 

,ȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ ÐÏÕÒÓÕÉÔ ÓÅÓ ÅÆÆÏÒÔÓ ÐÏÕÒ ÒÅÃÒÕÔÅÒ ÄÉÖÅÒÓ ÐÁÒÔÅÎÁÉÒÅÓ ÁÆÉÎ ÄȭÏÆÆÒÉÒ ÄÅÓ 

offres avantageuses à ses membres concernant les avantages commerciaux. Ces 

avantages permettent de profiter de tarif s préférentiels sur différents produits et 
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ÓÅÒÖÉÃÅÓ Û ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ainsi quȭÛ leurs employés. Voici les produits et services qui 

sont présentement effectifs :  

 

Assurances : Cantin Gagnon Assurances de dommages 

¶ Un rabais de 10% de la meilleure soumission obtenue de nos 

assureurs, à tous nouveaux clients membres de votre association 

répondant aux critères de souscriptions de nos assureurs. 

¶ 25 de rabais pour la promotion « Changez pour Mieux » si les deux 

contrats sont souscrits pour assurances automobile, maisons et autres 

ÓȭÁÐÐÌÉÑÕÅ ÐÏÕÒ ÌÅÓ ÅÍÐÌÏÙïÓ ÅÔ ÌÅÓ ÐÒÏÐÒÉïÔÁÉÒÅÓ ÄȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅÓ  

 

Services Comptable : Services comptable BDGL 

¶ Un rabais corporatif de 10% sur les honoraires professionnels 

pour la tenue de livres et service de paie. 

Droit du travail : 

¶ Me Frédéric Dubé (Gauthier Bédard, avocat) accorde 10% de 

rabais sur les honoraires professionnels concernant le droit du 

travail. 

Consultant Ressource humaine : Groupe Consensus 

¶ Un rabais de 10% sur les honoraires réguliers concernant le 

coaching opérationnel sur les sujets touchant, les Ressources 

humaines (RH) ÌȭÏÐÔÉÍÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌÁ ÐÅÒÆÏÒÍÁÎÃÅȟ ÌÁ 334 et la 

sélection du personnel. 

Télécommunication : Orizon Mobile 

¶ Un rabais de 25$ applicable sur achat dans les catégories touchant la 

téléphonie à la boutique située au 1265 rue Bersimis 

Centre sportif : Énergie Cardio Chicoutimi et Jonquière 

¶ 15% de rabais sur un abonnement annuel. 
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#ÏÌÌÅÃÔÅ ÄÅÓ ÍÁÔÉÅǮÒÅÓ ÒÅǲÓÉÄÕÅÌÌÅÓ ÅÔ ÄÅ 
ÒÅǲÃÕÐÅǲÒÁÔÉÏÎ 

Une entente avec Waste -ÁÎÁÇÅÍÅÎÔ ÓȭÅÓÔ ÍÁÉÎÔÅÎÕÅ depuis les cinq dernières 

années, ceci afin de permÅÔÔÒÅ ÁÕØ ÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅÓ ÍÅÍÂÒÅÓ ÄÅ ÐÒÏÆÉÔÅÒ Äȭéconomies sur 

les coûts de collecte de matières résiduelles à moyen terme. Considérant que 

ÌȭÅÎÔÅÎÔÅ devenait à échéance le 30 novembre 2016, lȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ Á sollicité 

différents fournisseurs afin de répondre le plus fidèlement aux besoins de ses 

membres en termes de tarif, de levées, de dimension des conteneurs et des frais de 

ÍÏÂÉÌÉÓÁÔÉÏÎȢ !ÐÒîÓ ÌȭÁÎÁÌÙÓÅ rigoureuse des coûts et des ÍÏÄÁÌÉÔïÓȟ ÌȭAssociation a 

communiqué les nouvelles informations à ses membres, soit la grille tarifaire et les 

spécifications de Services sanitaires R. Bonneau inc. et ce, pour une durée de 2 ans.  

 

En aucun cas, les membres ne sont tenus de choisir le fournisseur sélectionné. Les 

ententes avec ÅÎÔÒÅ ÌÅÓ ÍÅÍÂÒÅÓ ÅÔ ÌÅ ÆÏÕÒÎÉÓÓÅÕÒ ÓȭÅÆÆÅÃÔÕÅnt sur une base 

volontaire, et ce pour toutes les ententes que nous proposons aux membres dans 

ÌȭÁÎÎïÅȢ 
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$ÅǲÎÅÉÇÅÍÅÎÔ 

 

En 2014-нлмрΣ ƭΩentente de déneigement a été maintenue avec Equipements Deloc inc. 

Par souci ŘŜ ōƛŜƴ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ŘŜ ǎŜǎ ƳŜƳōǊŜǎΣ ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ a sollicité 4 

fournisseurs de services pour évaluer les meilleurs tarifs ainsi que les meilleurs 

équipements pour nos utilisateurs membres. Suite au ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘΩŀƴŀƭȅǎŜ ŘŜǎ Ŏƻûts, 

Equipement Deloc inc. ǎΩŜǎǘ ǇƻǎƛǘƛƻƴƴŞ ǘŀƴǘ ǎǳǊ ƭŜǎ ǇǊƛȄ ŎƻƳǇŞǘƛǘƛŦǎ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ǎŜǎ 

équipements adaptés aux divers besoins de ses clients. Une entente de trois ans a été 

convenue pour la période hivernale 2016-2017/2017-2018/2018-2019. 
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%ÎÓÅÉÇÎÅÓ 

 

 

4ÏÕÔÅ ÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÍÅÍÂÒÅ Á ÌÁ ÐÏÓÓÉÂÉÌÉÔï ÄȭÁÆÆÉÃÈÅÒ ÓÁ ÐÕÂÌÉÃÉÔï ÓÕÒ ÕÎÅ ÄÅÓ ÄÅÕØ 

enseignes situées entre les rues Manic/Bersimis et angles Actionnaire/Saint-Paul. 

$ÅÓ ÃÏĮÔÓ ÓÏÎÔ ÒÁÔÔÁÃÈïÓ Û ÌÁ ÌÏÃÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌȭÅÓÐÁÃÅ ÅÔ Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ ÓȭÏÃÃÕÐÅ ÄȭÅÆÆÅÃÔÕÅÒ  

la gestion inhérente reliée à la production et à ÌȭÉÎÓÔÁÌÌÁÔÉÏÎ du montage publicitaire 

pour un service clé en main. Quelques emplacements sont encore disponibles.  
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3ÉÔÅ )ÎÔÅÒÎÅÔ 

 

,Å ÓÉÔÅ )ÎÔÅÒÎÅÔ ÄÅ Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ est toujours en ligne et met en avant-plan les 

entreprises du secteur.  

 

,Å ÓÉÔÅ )ÎÔÅÒÎÅÔ ÐÅÒÍÅÔ ÁÕØ ÉÎÔÅÒÎÁÕÔÅÓ ÄȭÅÎ ÁÐÐÒÅÎÄÒÅ ÕÎ ÐÅÕ ÐÌÕÓ ÓÕÒ Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ 

ɉÈÉÓÔÏÒÉÑÕÅȟ ÃÏÎÓÅÉÌ ÄȭÁÄÍÉÎÉÓÔÒÁÔÉÏÎȟ ÍÉÓÓÉÏÎɊȢ )Ì ÓÅ ÖÅÕÔ ÕÎ ÐÏÉÎÔ ÄÅ ÃÏÎÔÁÃÔ ÐÏÕÒ 

toutes les personnes qui cherchent une entreprise en particulier ou des 

coordonnées.  

 

Un nouveau site Internet sera présenté en janvier 2017. 
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.ÁÐÐÅÒÏÎÓ 

,ȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ Á ÆÁÉÔ ÉÍÐÒÉÍÅÒ ÐÌÕÓ ÄÅ υπ 000 napperons qui étaient distribués dans 

trois restaurants du secteur ( Le Bersimis, chez Annie et Malraux), mais aussi chez 

les entreprises membres. Cela a procuré aux entreprises participantes une belle 

visibilité  et aux employés du Parc de bénéficier de certains rabais. 

 

#ÁÌÅÎÄÒÉÅÒÓ 

Plus de 500 calendriers de bureau ont été distribués parmi les entreprises membres 

ÄÅ Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎȢ .ÏÓ ÃÏÏÒÄÏÎÎïÅÓ ÆÉÇÕÒÅÎÔ ÓÕÒ ÌÅÓ ÃÁÌÅÎÄÒÉÅÒÓ ÅÔ ÃȭÅÓÔ ÕÎ ÏÕÔÉÌ ÑÕÉ 

ÐÅÒÍÅÔ Û Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ ÄÅ ÓÅ ÆÁÉÒÅ ÖÏÉÒȟ ÍÁÉÓ ÁÕÓÓÉȟ ÄÅ ÄïÍÏÎÔÒÅÒ aux entreprises 

ÑÕȭÅÌÌÅ ÒÅÓÔÅ ÄÉÓÐÏÎÉÂÌÅ ÐÏÕÒ ÅÕØ ÅÔ ÑÕȭÅÎ ÔÏÕÔ ÔÅÍÐÓ ÅÌÌÅÓ ÐÅÕÖÅÎÔ ÃÏÍÍÕÎÉÑÕÅÒ 

avec nous. 
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#ÁÈÉÅÒ ÅǲÃÏÎÏÍÉÑÕÅ ɀ *ÏÕÒÎÁÌ )ÎÆÏÒÍÅ 
!ÆÆÁÉÒÅÓ 

 

,ȭAÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ Á ÐÒÏÆÉÔï ÄÅ ÓÏÎ ÃÁÈÉÅÒ ïÃÏÎÏÍÉÑÕÅ ÁÎÎÕÅÌ ÐÏÕÒ ÆÁÉÒÅ ÐÁÒÌÅÒ ÄȭÅÌÌÅȟ 

mais aussi des entreprises du parc Industriel. Des publicités et des articles ont fait 

ÖÁÌÏÉÒ ÌȭÅØÐÅÒÔÉÓÅ ÅÔ ÌÅÓ ÂÏÎÓ ÃÏÕÐÓ ÄÅÓ ÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅÓ ÄÕ 0ÁÒÃȢ  Cette publication aura 

permis de présenter les activités du 40e anniversaire du Parc industriel Henri-

Girard. 

  

  



  wŀǇǇƻǊǘ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞ !9tLI{ нлмр-2016 

 

14 

 

,Á ÃÏÒÖÅǲÅ 

 

 

,Á ÓÅÍÁÉÎÅ ÄÅ ÌÁ ÃÏÒÖïÅ ÓȭÅÓÔ ÔÅÎÕÅ ÄÕ 13 au 20 mai 2016Ȣ ,ȭÏÂÊÅÃÔÉÆ ÄÅ ÌȭÁÃÔÉÖÉÔï ÅÓÔ 

ÄÅ ÃÏÎÔÒÉÂÕÅÒ Û ÌȭÉÍÁÇÅ ÄÕ 0ÁÒÃ ÅÎ facilitant le nettoyage des cours des entreprises. 

Chaque entreprise était invitée à disposer de ses déchets dans les conteneurs prévus 

à cet effet. Ces conteneurs ont été installés gracieusement par la Ville de Saguenay. 

De plus, le ministère des Forêts de la Faune et des Parcs a distribué des plants 

forestiers. Un gros merci à Hydro-Québec et à tous les autres partenaires qui ont 

ÃÏÎÔÒÉÂÕï Û ÌȭÅÍÂÅÌÌÉÓÓÅÍÅÎÔ ÄÅ ÎÏÔÒÅ 0ÁÒÃȢ Dans le cadre de cette activité et en 

nouveauté cette année, nous avons tenu un dîner hot-dog dans le stationnement du 

#!$53 ÐÏÕÒ ÌÅÓ ÇÅÓÔÉÏÎÎÁÉÒÅÓ ÄȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅÓ ÄÕ ÐÁÒÃ ÁÉÎÓÉ ÑÕÅ ÌÅÕÒÓ ÅÍÐÌÏÙïÓȢ 0ÌÕÓ 

de 150 personnes sont venues dîner et ont pu repartir avec un arbre.  Enfin, des 

arbres ont été attribués parmi les entreprises qui ont participé à la corvée  
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4ÏÕÒÎÏÉ ÄÅ ÇÏÌÆ ÁÎÎÕÅÌ 

 

Le tournoi de golf 31e édition ÓȭÅÓÔ ÔÅÎÕ ÌÅ ρπ ÁÏĮÔ ςπρφ ÁÕ ÃÌÕÂ ÄÅ ÇÏÌÆ ÄÅ 

Chicoutimi. Plus de 75 personnes ont pris part au ÐÁÒÃÏÕÒÓ ÄÅ ÇÏÌÆ ÅÔ ÃȭÅÓÔ ÅÎÖÉÒÏÎ 

125 personnes qui ont assisté au souper spectacle. Le souper ÓÐÅÃÔÁÃÌÅ ÓȭÅÓÔ ÔÅÎÕ Û 

la Saguenéenne et présentait Steeve Desgagnés. Nous tenons à remercier tous les 

participants et tous les commanditaires qui ont fait de cette activité une belle 

réussite.  
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#ÏÍÍÕÎÉÃÁÔÉÏÎ ÅÔ ÍÁÒËÅÔÉÎÇ 

La page Facebook vise à rejoindre les gestionnaires des entreprises, mais surtout 

leurs employés. Plusieurs nouvelles sont diffusées sur cette page et visent 

directement les entreprises. Aussi, nous essayons de partager le plus possible les 

bons coups de nos entreprises afin Äȭ offrir une plus grande visibilité.  

 

#ÏÎÃÏÕÒÓ &ÁÃÅÂÏÏË 

$ÅÕØ ÆÏÉÓ ÄÕÒÁÎÔ ÌȭÁÎÎïÅȟ ÓÏÉÔ ÄÕÒÁÎÔ ÌÅ ÔÅÍÐÓ ÄÅÓ ÆðÔÅÓ ÅÔ ÁÕ ÐÒÉÎÔÅÍÐÓȟ 

Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ Á ÅÆÆÅÃÔÕï ÄÅÓ ÔÉÒÁÇÅÓ ÐÁÒÍÉ ÓÅÓ ÆÁÎÓ &ÁÃÅÂÏÏË ÁÆÉÎ ÄÅ ÒïÃÏÍÐÅÎÓÅÒ ÌÅÓ 

employés des entreprises membres. De plus, ces tirages avaient pour but 

ÄȭÁÕÇÍÅÎÔÅÒ ÎÏÔÒÅ ÁÃÈÁÌÁÎdage sur Facebook. Ces tirages ont été possibles grâce à 

la contribution de plusieurs entreprises dans le parc. 
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&ÅÕÉÌÌÅÓ ÉÎÆÏ ÐÁÒÃ 

 

 

Plusieurs fois durant la dernière année, la directrice est passée dans vos entreprises 

afin de vous remettre des informations sur le parc industriel. Le but est de vous 

tenir informé le plus possible de travaux en cours, des événements à venir et de tout 

ce qui pourrait vous être utile. De plus, des courriels vous sont envoyés 

régulièrement afin de vous informer. 

  








